

# Une homélie qui m'a marquée

Choisir le Seigneur comme le centre, comme la voie royale de notre vie.

22/04/2013

**Valérie est directrice adjointe d'un collège et mère de 5 enfants. Depuis plus de 15 ans, elle est membre de l'Opus Dei. Elle a été marquée par l'homélie du Pape François prononcée dimanche dans la basilique de saint Paul hors les Murs à Rome. Elle nous parle de ce qui l'a touchée .**

" Mettre le Christ au centre de ma vie n'est pas pour moi un objectif nouveau. Il est toutefois ambitieux, nul ne peut le nier et en lisant cette homélie du Pape des clefs pour atteindre cet objectif me sont apparues clairement.

Je me suis sentie particulièrement concernée par ces trois verbes dont parle le Pape : *annoncer, témoigner, adorer*. Il nous invite à nous rapprocher toujours plus du Seigneur et à témoigner de notre foi. *L'Évangile doit être annoncé et témoigné. Chacun de nous devrait se demander : Comment moi, je témoigne du Christ par ma foi ? Ai-je le courage de Pierre et des autres Apôtres de penser, de choisir et de vivre en chrétien, dans l'obéissance à Dieu ?*

Par ces questions, le saint Père nous interpelle et nous propose d'être toujours plus cohérent avec notre foi. Dans cette homélie, il m'a aussi

confirmée dans une intuition que j'avais, à savoir qu'il est nécessaire pour y arriver d'être toujours plus proche du Seigneur et de passer du temps avec lui dans la prière.

*Il est possible d'annoncer et de témoigner seulement si nous sommes proches de lui, exactement comme Pierre, Jean et les autres disciples, dans le passage de l'Évangile d'aujourd'hui, sont autour de Jésus ressuscité ; il y a une proximité quotidienne avec lui, et ils savent bien qui il est, ils le connaissent.*

*L'évangéliste souligne que « personne n'osait lui demander : “qui es-tu ?” Ils savaient que c'était le Seigneur » (Jn 21, 12). Et c'est un point important pour nous : vivre une relation intense avec Jésus, une intimité de dialogue et de vie, pour ainsi le reconnaître comme “le Seigneur”. L'adorer !*

Et le saint Père m'a aidée à comprendre le sens d'adorer :

*Que veut dire alors adorer Dieu ? Cela signifie apprendre à rester avec lui, à nous arrêter pour dialoguer avec lui, en sentant que sa présence est la plus vraie, la meilleure, la plus importante de toutes.*

Ainsi, je me suis sentie raffermie dans ma foi, dans mes choix pour faire du Seigneur la voie royale de ma vie."

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/une-homelie-qui-ma-marquee/> (04/02/2026)